

# Streetball unterm schützenden Dach



Elmsdorfer MTV

**ELMSHORN** Wenn das Wetter es nicht anders zulässt, wird aus Streetball eben Hallenball. Die Basketballer des EMTV wichen bei ihrem 10. Streetballturnier wegen Regens jedenfalls unter das Dach der Sporthalle der Boje-C.-Steffen-Gemeinschaftsschule aus. Der Stimmung unter den mehr als 80 Teilnehmern aus 21 Mannschaften tat dies keinen Abbruch.

In der Kategorie High setzte sich das Team Starting Three um die EMTV-Stadtliga-Spieler Erik Jung und Aleksander Polaczek gegen das Uetersener Herrengedeck mit 11:4 durch. Noch um einen Punkt deutlicher hatte Starting Three das Halbfinale gegen Green Spi-

rit 11:3 gewonnen. Das Herrengedeck überraschte mit 9:8 gegen Headbangs make her dance.

Wesentlich enger war der Ausgang im Turnier der Kategorie Low. Mit 8:7 triumphierte Team Oh und nahm erfolgreich für die 6:8-Niederlage im Vorrundenspiel Revanche.

In der Kategorie JuMiFa (Jugend, gemischt und Familien) wurde der Turniersieger nach dem Modus jeder gegen jeden ausgespielt. Der Titel ging an das Team 420, das alle sechs Spiele für sich entscheiden konnte.

Die Regie für dieses Turnier, das in Dreiermannschaften ausgetragen wurde, lag in den Händen des Fördervereins der EMTV-Basketballer. Für Abwechslung sorgte eine Einheit Fit for Drums mit zwei Trainerinnen des EMTV-Studios Vie Vitale.

*mbu*